

薬事衛生功労者表彰を受けて

鈴木喜博



令和元年9月7日（土曜日）・8日（日曜日）会津若松市 会津東山にて東北薬剤師会連合大会が開催されました。大会に先立ち薬事衛生功労者表彰式が行われました。東北薬剤師会から12名の先生方が表彰されて青森県薬剤師会からは近井先生と私が表彰して頂きました。私にとっては身に余る表彰で、大変名誉に思います。感謝申し上げます。微力ながら今後も地域貢献に向け精進して参ります

会津若松市は福島県の西部、会津盆地の東南にあり、猪苗代湖をはじめ豊かな自然に恵まれた城下町。歴史情緒あふれる街並みと郷土料理、風情ある温泉。色んなご褒美を頂き心が豊かになりました。

ありがとうございました。

近井宏樹



この度、薬事衛生功労者表彰を受賞致しました。正直この私でいいのかという思いもありましたがとても嬉しく思います。選考していただき心より感謝申し上げます。ひとりの薬剤師として今まで取り組んできた実績が認められたという思いと、今まで以上にこれからも真剣に取り組みなさいという司令を受けたのではないかという思いもあります。表彰状をいただき改めて薬事衛生とはどういうものか考えさせられております。

現在我々薬剤師をとりまく環境が大きく変化しておりますが、今までの行動を否定されているのではなく逆に肯定されており、今後は状況に合わせて薬剤師としての存在価値を国民から認められるように変化させていきなさいと教えてくれているのではないかと個人的に思っております。

私は今現在、現役で働く薬剤師の中で後輩たちが多い方の位置に立っておりますが、まだまだ社会に貢献できる存在でいたいと考えております。今回の受賞を基に微力ではありますが今まで同様の調管理をしつつ励んでいきたいと思っております。今後ともご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。